

Wollen die wirklich nur spielen?



Erfahren Sie mehr über die Kommunikation von Hund-Hund/ Mensch-Hund bei unserem 2 tägigen Workshop in Praxis und Theorie

Kommunizieren heißt Nachrichtenaustausch: es gibt einen Sender und einen Empfänger. Das Ausdrucksverhalten dient der Kommunikation, ob innerartlich (also Hund-Hund) oder zwischen verschiedenen Arten (z. B. Mensch-Hund) . Was nun aber wenn man nicht die gleiche Sprache spricht? Wenn man die Signale des Gegenübers nicht versteht? Erfahren Sie mehr über hündisches Ausdrucksverhalten und lernen Sie auch gleichzeitig Ihre eigenen körpersprachlichen Signale bewusst und zielgerichtet einzusetzen. Die Seminarteilnehmer werden mit ihren Hunden gefilmt und im Anschluss daran wird mit Hilfe der Videoaufnahmen die (bewusste und unbewusste) Kommunikation verdeutlicht. Lernen Sie „hündisch“ und „sprechen“ Sie mit Ihrem Hund.

Samstag, den 20.09.2014 von 10.00 – 17.00 Uhr

Sonntag, den 21.09.2014 von 10.00 – 17.00 Uhr

Ort: Neubornstuben, Neuborn 2 in Wörrstadt (an der Sportanlage)

Unkostenbeitrag: 180,00 € pro Person. 5,00 € davon kommen dem Tierhilfeverein Kellerranch e.V. zum Neubau des Tierheims in Weiterstadt zu Gute.

Anmeldung vorab per Email oder telefonisch:

Franziska Gattung, info@Hundeschule-BadKreuznach.de, Tel. 0175/2012983

Eigene sozialverträgliche Hunde können nach Absprache gerne mitgebracht werden.



CANIS ET CURA

Artgerechtes Hundetraining

Franziska Gattung
www.hundeschule-badkreuznach.de



Hundeschule Selztal

Marion Müller
www.hundeschule-selztal.de